

## **Mejorar la comunicación de la colonia Manzanares con la Casa de Campo**

Nos alarma el estado de la pasarela que une el barrio con la Casa de Campo. La oxidación es evidente y las piedras desprendidas del pavimento pueden caer a la M30. Como la sustitución llevará un tiempo propongo una solución provisional muy sencilla y poco costosa que mejorará la comunicación de la colonia Manzanares con la Casa de Campo



Se trata de habilitar de forma provisional el subterráneo cerrado de salida de la Casa Campo a la M-30 como acceso ciclista y peatonal desde la Colonia Manzanares a la Casa de Campo en sustitución de la pasarela con las medidas de seguridad necesarias (vallado en la autopista y pintura de paso de peatones y bicicletas en la plaza de las Moreras)





### Perspectiva de género

N/A

### Impacto esperado

Mejora de la movilidad peatonal y ciclista